



# LA FERRIERE HARANG

## *Le mot du maire délégué*

Après l'aménagement de notre bourg, l'amélioration pour l'année 2024 aura été le nouvel adressage et la pose de la signalétique correspondante.

Chaque foyer dispose désormais d'une adresse aux normes et uniques à l'échelle de Souleuvre en Bocage (726 voies uniques pour presque 4500 foyers).

Chaque habitation peut ainsi être identifiée sans équivoque par les livreurs, services de secours, dispositifs de localisation, etc...

Chaque foyer a reçu le numéro lui correspondant.

2024, qui a été l'année du renouvellement des députés de l'Europe et de la France, marque également le renouveau du comité des fêtes de notre commune déléguée. Une nouvelle équipe élargie s'est constituée pour proposer des animations. Merci à ce nouveau groupe pour ce bel exemple d'engagement.

En attendant les prochaines manifestations, je vous souhaite ainsi qu'à vos proches, une bonne et heureuse année 2025.



Edward LAIGNEL



## L'ÉCOLE DE MUSIQUE

Les ateliers musicaux de la Souleuvre continuent d'accueillir petits et grands pour découvrir ou redécouvrir un instrument de musique.

Afin de mieux permettre de situer les locaux de l'association musicale et renforcer son identité visuelle, les membres du Conseil d'administration ont réalisé un logo en céramique pour les AMS. Il a été cuit par leurs soins.

Cette œuvre d'art a été posée sur le mur côté parking au droit du préau.

Cette réalisation mesure 2 mètres de haut et 1,80m de large.



## Etat civil 1924

### NAISSANCES 1924

Camille GUILLON, le 10 février,  
Madeleine LADROUE, le 21 mai,  
Aimée EUDINE, le 13 juin,  
Simonne LE CANU, le 11 juillet,  
Lucien LECARPENTIER, le 12 août,  
Placide LAIGNEL, le 8 novembre,  
Madeleine TRAVERS, le 13 novembre

### MARIAGES 1924

Marthe FOUCHER et Victor NATIVELLE, le 18 mars,  
Marie MARTIN et Pierre PINEL, le 13 septembre,  
Yvonne MADELAINE et Jules LETAINTURIER, le 15 novembre

### DECES 1924

Marie COSTIL, le 8 mars,  
Adrienne FONTENAY, le 7 avril,  
Marie LECHIPPEY, le 16 avril,  
Alexis BRUNET, le 2 mai,  
Eugène GILLETE, le 16 mai,  
Joseph BOUILLET, le 31 mai,  
Marie DUFAY, le 12 juin,  
Gilles MARTIN, le 10 juillet,  
Alphonse MARIE, le 14 juillet,  
Marie LHOMME, le 16 août,  
Albert BASNIER, le 3 septembre,  
Alcime LEFEVRE, le 27 septembre,  
Jean MAUPAS, le 14 novembre,  
Madeleine ESNAULT, le 26 novembre,  
Amédée MOREL, le 9 décembre

## Etat civil 2024

### NAISSANCE 2024

Capucine BAGOT, née le 29 décembre 2022,  
Mathilde GEUFFROI, née le 21 septembre 2024

### MARIAGE 2024

Elise CHESNEL et Mathieu JEAN-BAPTISTE, le 31 août,  
Emilie GARNIER et Nicolas VANHAEZEBROUCK, le 21 septembre

### DECES 2024

M. Patrick BRETON, le 15 janvier,  
M. Jean-François ROPTIN, le 15 avril,  
Mme Thérèse RENAULT, le 13 juin,  
Mme Nicole VINCENT, le 14 juillet,  
Mme Simone LEPILEUR, le 2 septembre,  
Mme Yvonne VILLIERE, le 11 octobre



# EVÈNEMENTS

### GALETTE DES ROIS

Cette année en 2024, le 14 janvier, près de 70 Ferriéroises et Ferriérois se sont réunis pour écouter les vœux du maire délégué et tirer les rois. C'est un moment de convivialité qui donne l'occasion de faire connaissance avec les nouveaux habitants et retrouver des habitués.



### REPAS DES AINÉS

Le 7 avril, c'est avec un grand plaisir que nos aînés et le conseil communal se sont retrouvés pour partager le traditionnel repas.

Cette année, ce sont les « petits jeunes » nés en 1959 qui ont été accueillis. C'est ainsi que 40 convives ont partagé un même repas.

Les doyens de l'assemblée étaient Geneviève Marie et André Dodeman.





### COMMÉMORATION DU 8 MAI

La commémoration se déroulait au monument de la commune déléguée de Montbertrand. Notre commune déléguée de La Ferrière-Harang y était représentée autour de son porte drapeau



### CONCERT DU 18 MAI

Martine Loup et Michel Logerot ont organisé un concert dans l'église Saint-Pierre de la commune à l'occasion de Pierres en Lumière, festival normand du patrimoine. Le groupe Fracasse Thèse Ex (jeunes étudiants) a été très apprécié et a, généreusement, offert l'intégralité du chapeau pour la restauration de l'église de Saint-Denis Maisoncelles. Une belle soirée d'échanges s'est poursuivie en partageant saucisses-frites, gâteaux, crêpes et boissons, toujours au profit de cette restauration par le biais de la Fondation du Patrimoine.



### ATVS

Pour l'ATVS Association Touristique de la Vallée de la Vire et de la Souleuvre, Michel Logerot a animé une randonnée de 8 km le samedi 1<sup>er</sup> juin en partant du parking du site de la Souleuvre. Une dizaine de personnes a emprunté le chemin de la Malherbière, rejoint la Heurtodière, l'Oraïlle et le parking. Brioche et verre de cidre ou jus d'orange ont conclu amicalement ce parcours à la rencontre du prieuré et du château malheureusement disparu.



### COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE



La cérémonie principale se déroulait à Campeaux. La commune déléguée de La Ferrière-Harang y était représentée.

A l'issue de cette première cérémonie, la délégation de notre commune s'est retrouvée au monument aux morts.



## JOURNÉE TRIPES DES ANCIENS COMBATTANTS

180 convives étaient réunis pour déguster des tripes à la salle des fêtes de La Ferrière-Harang le dimanche 17 novembre.

Prochain rendez-vous le dimanche 2 mars pour un repas entrecôte frites à la salle des fêtes de Le Bénvy-Bocage.



Le comité des fêtes de La Ferrière-Harang a organisé la traditionnelle poule au blanc le samedi 23 novembre. Ce fût un moment de rencontres et d'échanges dans une bonne ambiance. L'équipe de bénévoles remercie les participants et ceux qui ont œuvré pour la réussite de cette soirée.

## COMITÉ DES FÊTES

Le 22 mars, une réunion d'information ouverte à tous a permis de relancer le comité des fêtes. Une quinzaine de personnes avait répondu à l'invitation



C'est ainsi qu'un nouveau bureau a été élu par l'assemblée. Au sein de ce dernier, Sandrine Leroy (au centre sur la photo) a été élue présidente du comité.



## Gourmandise et vocalise

SALLE DES FÊTES DE LA FERRIERE-HARANG

LE DIMANCHE 2 FEVRIER 2025

15H30 - 18H

🎵 AU PROGRAMME : 🎵

- Groupe de musique
- Vin chaud
- Crêpes
- Chocolat chaud

- Et bonne humeur

Entrée gratuite



A vos agendas, la prochaine manifestation du comité des fêtes se déroulera le 2 février. Ce sera pour un après-midi « Gourmandise et vocalise ».



# DES SOURCES

Le 2 septembre dernier, ce sont 128 enfants entourés de leurs professeurs des écoles ainsi que du personnel communal qui ont effectué leur rentrée à l'école de Sources de la commune déléguée de Campeaux. Les enfants sont répartis dans 5 classes plus le dispositif ULIS. Chaque classe est à double voire à triple niveaux pour les CE2/CM1/CM2.

L'équipe enseignante est toujours composée de 10 professeurs dont 2 sont des remplaçants pour les écoles du secteur.

L'école a accueilli cette année une nouvelle coordinatrice du dispositif ULIS, Mme Vimard Méline ainsi qu'une nouvelle enseignante au dispositif RASED (réseau d'aide aux enfants en difficulté), en option E (c'est à dire à dominante pédagogique), Mme Poulie Julie. C'est un service public gratuit qui peut être sollicité par les enseignants ou les parents. Il est aussi un relais entre l'école et les dispositifs d'aide et de soins extérieurs.

Enfin s'ajoutent 8 employés de la commune pour le bon fonctionnement de l'école.

L'équipe enseignante poursuit son engagement, en particulier le projet CUBE qui vise à impliquer les élèves et les amener à se questionner sur les usages de l'énergie. La classe des CE1 sera la classe Ambassadeur. L'objectif est de mettre en place des actions à l'école dès cette année scolaire visant à économiser l'énergie. Un projet de réaménagement de la cour (agrandissement, achat de mobilier extérieur notamment) est en cours suite au dépôt d'un dossier NEFLE afin d'obtenir des subventions.

Les 54 élèves de CE2, CM1 et CM2 sont partis 3 jours et 2 nuits à Saint Malo (centre Le goulet de Saint Lunaire) grâce à la commune (budget sortie), et à la générosité du Groupe Lemarchand et du GAEC « La Droutière » (2 375 euros récoltés). Au programme : aquarium de Saint Malo, visite de la demeure corsaire, visite de la ville, atelier pour apprendre à faire des nœuds marins, promenade à la plage.

Les élèves de CE2, CM1, CM2 ont été invités à participer à la cérémonie commémorative du 11 novembre qui avait lieu cette année à Campeaux ils sont venus nombreux (une vingtaine d'enfants) et ont lu un poème intitulé "paix". Ils sont également allés visiter l'exposition à la salle des fêtes.

